

## MISE À JOUR DE LA NORME « ENTREPRISE EN SANTÉ »

La norme québécoise «Entreprise en santé» du Bureau de normalisation du Québec (BNQ 9700-800 – *Prévention, promotion et pratiques organisationnelles favorables à la santé en milieu de travail*), lancée en 2008, propose aux entreprises une démarche de santé et de mieux-être bien structurée, intégrée et basée sur les meilleures pratiques dans le domaine. Élaborée selon les exigences de l'Organisation internationale de normalisation (ISO), il s'agit de la première norme au monde visant la santé globale en milieu de travail. Globalement, elle a reçu un accueil favorable dans les milieux de travail du Québec. De nombreuses entreprises ont intégré cette norme à l'intérieur de leur programme de santé et de mieux-être. À ce jour, une soixantaine d'entre elles ont reçu la certification offerte par le Bureau de normalisation du Québec (BNQ) et des dizaines d'autres devraient l'obtenir dans les prochains mois.

Comme pour toutes les normes ISO, cette norme fera l'objet de mises à jour périodiques. Elle sera révisée en 2015-2016 et à cette occasion, il est prévu que sa portée devienne canadienne. Lors de cette révision, certains ajustements et améliorations seront apportés, mais les principes de base resteront les mêmes. De plus, l'objectif fondamental demeurera inchangé : proposer aux entreprises une méthode efficace pour mettre la santé et le mieux-être des employés au cœur de leur organisation tout en leur offrant la possibilité de recevoir une reconnaissance externe sous la forme d'une certification.

Source : **Mario Messier**, Groupe Entreprises en santé

### UNE DÉMARCHE SIMPLIFIÉE BIENTÔT PROPOSÉE AUX PME

La norme «Entreprise en santé» a connu du succès auprès de grandes entreprises québécoises et plus particulièrement au sein des établissements du réseau de la santé. Le Groupe entreprises en santé veut maintenant cibler les petites et moyennes entreprises (PME) en leur proposant une démarche spécialement conçue et adaptée à leur réalité particulière. Inspirée de la norme BNQ 9700-800, cette démarche simplifiée, accessible et peu coûteuse sera disponible à l'automne 2015. Elle aidera les PME du Québec à mettre en place les éléments de base pour bâtir au sein de leur organisation une culture de santé, de mieux-être et de productivité profitable pour tous.

